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No dia quinze de dezembro de dois mil e onze, às 17:00 horas na sala de reunião da ESAG, 1 

reuniu-se o Conselho de Centro da ESAG em Reunião Ordinária, com as seguintes 2 

presenças: Mário César Barreto Moraes, Adrián Sánches Abraham, Ana Paula Menezes 3 

Pereira, Aroldo Schambeck, Arnaldo José de Lima, Dannyela da Cunha Lemos, Denise 4 

Pinheiro, Eduardo Janicsek Jara, Felipe Eugênio Kich Gontijo, Isabela Regina Fornari 5 

Muller, Jane Iara Pereira da Costa, Marco Antônio Seifriz, Maurício Custodio Serafim, Nério 6 

Amboni, Simone Ghisi Feuerchütte, Téc. Ana Cristina Benazzi dos Santos (titular), Téc. 7 

Tânia Mara Martins Cardoso (Titular), Acad. Bruno Cassanta Vidotto (suplente), Acad. Acad. 8 

Karine Koller (suplente), Marcos Vinicius Machado Maria (titular), Acad. Rafael Franco 9 

Fragalli (titular). Ausências: Maria Carolina Martinez Andion (licença gestação), Patrícia 10 

Vendramini (justificada). Ordem do Dia: 1. Ata da Reunião Anterior; 2. Apresentação Centros 11 

Acadêmicos; 3. Posse Representante Docente e Representantes discentes no 12 

CONCENTRO; 4. Reforma Curricular do Curso de Ciências Econômicas aprovado ad 13 

referendum pelo Presidente do Conselho de Centro (Relator: Prof. Arnaldo); 5. Licença 14 

Prêmio Prof. Mauro Sérgio Boppré Goulart (Relator: Prof. Arnaldo); 6. Solicitação de 15 

Outorga de Grau em Gabinete (Relator: Prof. Arnaldo); 7. Avaliação do evento de Extensão: 16 

VII Encontro Nacional dos Mestrados Profissionais submetido ao Edital sem ônus - aprovado 17 

"ad  referendum" pelo Presidente do CONCENTRO (Profª Denise); 8. Inclusão de Vice-18 

coordenador no Projeto de Extensão Escritório de Projetos, Edital PAEX 002/2011 (Profª 19 

Denise); 9. Inclusão de Novos Membros no Projeto Ecoeficiência ESAG, Edital PAEX 20 

002/2011; 10. Projeto de Extensão Campeões da Vida, coordenadora Profª Emiliana Debetir 21 

- Editar a Qualquer Tempo (Profª Denise); 11.  Alteração da Coordenadora do Programa 22 

ESAG Comunidade (Profª Denise); 12. Alteração da Coordenadora do Projeto Consolidação 23 

Acadêmica do Programa ESAG Sênior (Profª Denise); 13. Processo nº 7766/2011 – 24 

Revalidação de Diploma de Administração Empresarial emitido pela Universidade 25 

Jaguelônica de Cracóvia, Polônia (Prof. Arnaldo); 14. Informes e orientações da Direção de 26 

Pesquisa para 2012 (Profª Simone); 15. Outros Assuntos. 1. Ata da Reunião Anterior – 27 

Colocada em discussão, aprovada por unanimidade. Registra-se a presença da Profª Ana 28 

Paula Menezes Pereira na reunião do dia 07 de outubro de 2011. 2. Posse Novo 29 

Representante Docente e Representantes Discentes no CONCENTRO – O Prof. Mário 30 

deu as boas vindas aos novos representantes, empossando o representante docente Prof. 31 

Marco Antônio Seifriz e os representantes discentes, a seguir: 1. Marcos Vinicius Machado 32 

Maria (titular), Acad. Bruno Cassanta Vidotto (suplente); 2. Rafael Franco Fragalli (titular), 33 

Karine Koller (suplente). 3. Posse Diretório Acadêmico e Apresentação Centro 34 

Acadêmico de Administração Pública – O Prof. Mário deu posse a nova Diretoria do 35 

Diretório Acadêmico de Administração e Gerência – DAAG, a seguir: Diretor Presidente: 36 
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Acadêmico Rafael Franco Fragalli, Diretor Vice-Presidente: Acadêmico Daniel Faust, 1 

Diretor-Secretário: Acadêmico Marcos Vinicius Machado Maria, Diretora Tesoureira: Bruna 2 

Pires Camargo. Após leitura do termo de posse, os membros assinaram a ata de posse. Na 3 

seqüência fez a apresentação dos membros eleitos para o Centro Acadêmico de 4 

Administração Pública 5 de julho: Acadêmica Alessandra Denobe de Souza, Acadêmica 5 

Nicole Pacheco Barbieri, Acadêmico Aurélio Ferrari Filho (ausente a reunião por encontrar-6 

se em pós-operatório). O Prof. Mário desejou sucesso aos acadêmicos em nova gestão. 4. 7 

Reforma Curricular do Curso de Ciências Econômicas aprovado ad referendum pelo 8 

Presidente do Conselho de Centro – O Prof. Arnaldo, relator, apresentou seu parecer a 9 

seguir: Histórico: Em 26 de agosto de 2010, em reunião do Departamento de Economia, 10 

conforme registrado em ata delibera sobre o processo de reformulação curricular a partir de 11 

Portaria da Direção de Ensino que instituirá Comissão para tratar da matéria; Em 01 de 12 

setembro de 2010, o Diretor de Ensino expede a Portaria nº 015/2010 designando Comissão 13 

para reformulação curricular e nomeia o Professor Dr. Nelson da Silva como Presidente; Em 14 

30 de setembro de 2011, o Professor Dr. Nelson encaminha minuta da proposta de reforma 15 

curricular para Chefe do Departamento visando apreciação pelo pleno do Departamento; Em 16 

17 de outubro de 2011, a Chefe do Departamento designa o Professor Mestre Marco Seifriz 17 

como relator da proposta de reformulação curricular visando apresentação de parecer na 18 

próxima reunião do Departamento; Em 21 de outubro de 2011, o Professor Marco Seifriz 19 

apresenta o seu parecer em reunião do Departamento recomendando a aprovação da 20 

proposta de reformulação curricular apresentada pela Comissão designada pela portaria nº 21 

015/2010, o que é aprovado por unanimidade; Em 26 de outubro de 2011, o Diretor Geral da 22 

ESAG solicita parecer da Direção de Ensino visando aprovação “ad referendum” do 23 

Conselho de Centro face ao prazo regimental para protocolo do processo na PROEN 24 

visando sua instrução técnica e conseqüente tramitação nos Conselhos Superiores; Em 27 25 

de outubro de 2011, através do ofício DCE/ESAG nº42/2011, a Chefe de Departamento, 26 

Professora Dra. Ana Paula Menezes Pereira, informa à Direção de Ensino que a técnica 27 

Arivane Chiarelotto da PROEN já vem acompanhando a estruturação da proposta de 28 

reformulação curricular frente às normativas da UDESC; Em 31 de outubro de 2011, o 29 

Diretor de Ensino apresenta parecer ao Presidente do Conselho de Centro da ESAG e 30 

solicita a aprovação da proposta de reformulação curricular “ad referendum” do Conselho de 31 

Centro informando que o projeto atende as Resoluções da UDESC e as Diretrizes 32 

Curriculares Nacionais para o campo das Ciências Econômicas; Em 31 de outubro de 2010, 33 

o Diretor Geral, através do ofício DG/ESAG nº251/2011, encaminha o processo a PROEN 34 

para análise e providências necessárias; Em 01 de novembro de 2011, a Pró-Reitora de 35 

Ensino, encaminha o processo a servidora Arivane Chiarelotto para instrução técnica; Em 05 36 
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de novembro de 2011, a servidora Arivane Chiarelotto diligência o processo ao Centro para 1 

que o mesmo seja homologado pelo Conselho de Centro da ESAG; Em 06 de novembro de 2 

2011, o Diretor Geral encaminha o processo ao Diretor de Ensino visando análise e parecer 3 

na próxima reunião do Concentro; Análise: A proposta de reforma curricular encontra 4 

amparo legal na Resolução nº 04/2007- CNE que aprova as Diretrizes Curriculares 5 

Nacionais para os Cursos de Ciências Econômicas. No âmbito da UDESC atende a 6 

Resolução nº 014/2010-CONSEPE, que aprova normas para elaboração de projetos 7 

pedagógicos de criação, de reformulação e de alteração curricular de curso de graduação; a 8 

Resolução nº 025/2006-CONSEPE, que trata do valor do crédito em horas-aula e do 9 

conceito de hora-aula e de hora-relógio; e a Resolução nº 027/2006-CONSEPE, que aprova 10 

a regulamentação sobre a natureza/tipo das disciplinas dos Cursos de Graduação da 11 

UDESC. Vale destacar que no âmbito da ESAG a proposta encontra amparo nas Diretrizes 12 

estabelecidas pela Direção Geral no que tange a manutenção/criação de um núcleo comum 13 

juntos aos demais Cursos oferecidos pelo Centro. Do ponto de vista político pedagógico a 14 

proposta de reformulação curricular traz em seu bojo a nova matriz curricular, os quadros de 15 

equivalência, os quadros de alteração de nomenclatura e de carga horária de disciplinas 16 

bem como o plano de extinção gradativa do currículo vigente e o plano de implantação do 17 

no currículo apresentado pelo Departamento de Economia. Cabe ainda salientar que a 18 

proposta de reformulação curricular mantém o número de créditos e o total de carga horária 19 

previamente aprovada para o Curso de Bacharelado em Ciências Econômicas quando de 20 

sua autorização, ou seja, conta com 3.600horas, distribuída da seguinte forma: 164 créditos 21 

que equivalem a 2.952horas em disciplinas obrigatórias; 20 créditos que equivalem a 22 

360horas em Trabalho de Conclusão de Curso; 16 créditos que equivalem a 288horas em 23 

Atividades Complementares. Por último, os recursos existentes (pessoal, instalações e 24 

acervo bibliográfico) são suficientes para assegurar a implantação do novo projeto 25 

pedagógico. Voto: FAVORÁVEL a homologação do “ad referendum” que aprovou a proposta 26 

de reformulação curricular para o Curso de Ciências Econômicas. O Prof. Nério afirmou 27 

achar estranho uma reforma curricular ser aprovada ad referendum. A Profª Ana Paula 28 

esclareceu que o projeto/reforma reflete o perfil do curso, o perfil dos professores, o curso 29 

que todos querem; registrando ainda que a reforma também foi discutida com os 30 

representantes discentes. Esse projeto foi criado na coletividade. O Prof. Nério ressaltou 31 

que quando o curso foi criado tinha um enfoque em finanças. Questionou se o curso ficou 32 

com o mesmo perfil. A Profª Ana Paula registrou que mudou o perfil. O projeto inicial teve 33 

seu papel de criar o curso, com os recursos que se tinha na época. Nesse momento, 34 

acredita-se que é o melhor para o curso. O Prof. Marco Antônio ressaltou que é natural que 35 

os cursos passem por um processo de maturação. Registrou ainda que, feliz a Universidade 36 
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pública que tem a coragem de ficar alternando as suas matrizes curriculares. Após 1 

discussão, o Conselho homologou a aprovação ad referendum do Presidente por 2 

unanimidade. 5. Licença Prêmio do Prof. Mauro Sérgio Boppré Goulart – O Prof. Arnaldo 3 

apresentou seu parecer a seguir: Processo nº 18384/2011. Origem: Departamento do Curso 4 

de Administração Pública da ESAG. Interessado: Professor Mauro Sergio Boppré Goulart. 5 

Assunto: Concessão de licença prêmio. Histórico: Em 03 de outubro de 2011, o Professor 6 

Mauro Sérgio Boppré Goulart encaminha ao Chefe de Departamento do Curso de 7 

Administração Pública, requerimento para concessão de gozo de licença prêmio no período 8 

especificado no formulário próprio; Em 24 de novembro de 2011, em reunião do pleno do 9 

Departamento o processo é relatado e aprovado por unanimidade; Em 06 de dezembro de 10 

2011, o Presidente do Conselho de Centro me designa relator visando análise e parecer na 11 

reunião do CONCENTRO marcada para o dia 15 de dezembro de 2011. Análise: A 12 

solicitação do Professor Mauro encontra amparo legal no Estatuto da UDESC e do Servidor 13 

Público.  O período solicitado para gozo inicia no dia 01 de fevereiro de 2012 e o seu 14 

término em 03 de julho de 2012. No âmbito da PROEN, a solicitação atende a Instrução 15 

Normativa que disciplina a matéria, principalmente, o que recomenda o item 5: “ Servidores 16 

docentes - no caso de cinco meses ou mais: Caso o docente possa e queira usufruir 17 

cinco meses ou mais, concede-se ininterruptamente fevereiro, março, abril, maio, junho e 18 

julho - 6 meses direto, ou agosto, setembro, outubro, novembro, dezembro e fevereiro (6 19 

meses direto, com interrupção nas férias coletivas, ou ainda agosto, setembro, outubro, 20 

novembro, dezembro e janeiro, com férias em fevereiro). O departamento possui professor 21 

substituto para absorver as atividades de ensino para o período não necessitando plano de 22 

ocupação. Voto: FAVORÁVEL a concessão de licença prêmio do servidor Mauro Sergio 23 

Boppré Goulart no período de 01/02/2012 a 03/07/2012. Colocado em discussão, o parecer 24 

do relator foi aprovado por unanimidade. 6. Solicitação de Ourtorga de Grau em Gabinete 25 

– O Prof. Arnaldo informou a retirada do item da pauta, pois o aluno colará grau por 26 

procuração. 7. Avaliação do Evento de Extensão “VII Encontro Nacional dos Mestrados 27 

Profissionais” submetido ao Edital sem Ônus, aprovado ad referendum pelo 28 

Presidente do Conselho – A Profª Denise apresentou a proposta de evento informando 29 

que o encontro foi realizado nos dias 09, 10 e 11 de novembro, coordenado pela Profª 30 

Graziela Dias Alperstedt, aprovado ad referendum pelo Presidente do CONCENTRO. Após 31 

discussão, o Conselho homologou a aprovação ad referendum por unanimidade. 8. 32 

Inclusão de Vice-coordenador no Projeto de Extensão “Escritório de Projetos”, Edital 33 

PAEX nº 002/2011 – A Profª Denise apresentou solicitação de inclusão do Prof. Rodrigo 34 

Bousfield como vice-coordenador do projeto de extensão “Apoio a Elaboração de Projetos”, 35 

integrante do Programa de Extensão “Escritório de Projetos”, coordenado pelo Prof. Leandro 36 
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Schmitz. Colocado em discussão, a solicitação foi aprovada por unanimidade. 9. Inclusão 1 

de Novos Membros no Projeto “Ecoeficiência ESAG”, Edital PAEX nº 002/2011 – A 2 

Profª Denise apresentou a solicitação do Prof. Daniel Moraes Pinheiro, coordenador do 3 

Projeto de extensão “Ecoeficiência ESAG”, de inclusão da Profª Janice Mileni Bogo, com 4 

atribuição de carga horária de 2 horas semanais, e da Profª Paula Chies Schommer, sem 5 

atribuição de carga horária. Após discussão, a solicitação foi aprovada por unanimidade. 10. 6 

Projeto de Extensão “Campeões da Vida” – Edital a qualquer tempo – A Profª Denise 7 

apresentou o projeto de extensão “Campeões da Vida”,edital a qualquer tempo, coordenado 8 

pela Profª Emiliana Debetir, período: 01/03/2012 à 01/02/2013, com carga horária de 6 horas 9 

semanais. Colocado em discussão, aprovado por unanimidade. 11. Alteração da 10 

Coordenadora do Programa ESAG Comunidade – A Profª Denise apresentou solicitação 11 

de afastamento da coordenação do Programa ESAG Comunidade e do Projeto Redes 12 

Sociais, a partir de 28 de novembro, da Profª Maria Carolina Martinez Andion, tendo em 13 

vista seu pedido de licença maternidade. A coordenação das referidas ações de extensão 14 

nos meses de dezembro, janeiro e fevereiro (quando estas se encerram com a entrega dos 15 

relatórios) será exercida pela Profª Denise Pinheiro. Após discussão, a solicitação foi 16 

aprovada por unanimidade. 12. Alteração da Coordenadora do Projeto Consolidação 17 

Acadêmica do Programa ESAG Sênior – A Profª Denise apresentou a solicitação de 18 

alteração na coordenação do Projeto de Extensão “ESAG Sênior”. A Profª Giselle Meira 19 

Kersten assumirá a coordenação em 2012, em substituição a Profª Micheline Gaia 20 

Hoffmann, com alocação de 12 horas/aula. O Programa Consolidação Acadêmica que faz 21 

parte deste projeto também ficará sob a responsabilidade da Profª Giselle sem alocação de 22 

carga horária. Após discussão, a solicitação foi aprovada por unanimidade. 13. Processo nº 23 

7766/2011 – Revalidação de Diploma de Administração Empresarial emitido pela 24 

Universidade Jaguelônica de Cracóvia, Polônia – O Prof. Arnaldo apresentou seu 25 

parecer a seguir: Processo nº 7766/2011, Origem: Reitoria/GAB. Interessado: 26 

Requerente: Rodrigo Kurek. Assunto: Solicitação de revalidação de diploma de 27 

Licenciado em Administração (curso de 03 anos) e mais o curso de Master Administration 28 

em 02 anos, com prorrogação de 01 ano para realização do estágio supervisionado, 29 

realizado junto ao curso ofertado pela Universidade Jaguelônica de Cracóvia na Polônia 30 

para convalidar o diploma de Bacharel em Administração junto a ESAG/UDESC. Análise: A 31 

solicitação feita pelo requerente Sr. Rodrigo Kurek encontra amparo legal na Resolução nº 32 

015/2006 - CONSEPE. Em 2003 o Sr. Rodrigo Kurek iniciou o curso de Licenciado em 33 

Administração (curso considerado de graduação, conforme tradução juramentada) com 34 

duração de 03 anos, concluindo em 2006 para, em seguida, realizar o curso complementar 35 

de Master Administration (02 anos), com prorrogação de mais 01 ano para realizar o estágio 36 
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supervisionado junto à empresa IBM Poland. O curso foi concluído em 2009 junto a 1 

Universidade Jaguelônica de Cracóvia na Polônia. A Universidade Jaguelônica é uma 2 

instituição pública reconhecida e classificada dentre as universidades da elite da Europa. 3 

Sua fundação data do ano de 1364, colocando-a entre as universidades mais antigas do 4 

mundo. Rodrigo Kurek defendeu a dissertação sob o tema “Possibilidade de aplicação do 5 

Benchmarking na melhoria do sistema de ensino público polonês” e no Mestrado “Master” 6 

defendeu a tese sob o tema “Outsourcing de Transformação do Negócio (BTO) no exemplo 7 

da IBM”. O sistema de ensino definido na Europa é baseado em três ciclos de estudo, 8 

Licenciado (três anos de estudo), Mestrado “Master” (dois anos de estudo) e Doutorado (três 9 

anos de estudo). O grau de Licenciado objetiva formar profissionais com conhecimentos 10 

mais direcionados às suas áreas de atuação, muito similar ao que acontece no Brasil com 11 

os cursos de Tecnólogo. O grau de Mestrado “Master” objetiva complementar os estudos 12 

realizados no Licenciado, os conhecimentos adquiridos com sua conclusão, equivalem no 13 

Brasil ao Bacharelado. Os estudos de Doutorado, em sua grande maioria, direcionam o 14 

estudante a uma carreira acadêmica, neste caso, assemelha-se ao Mestrado Acadêmico no 15 

Brasil. Neste sentido passa-se ao demonstrativo das cargas horárias exigidas pelo Curso de 16 

Administração da ESAG e a carga horária cursada pelo requerente junto ao Curso de 17 

Licenciado em Administração somada a carga horária do Master Administration, a saber: 18 

Curso de Administração da ESAG/UDESC 19 

TOTAL DE CRÉDITOS EM DISCIPLINAS 164 2.916 

ESTÁGIO SUPERVISIONADO 20 360 

ATIVIDADES COMPLEMENTARES 16 288 

EDUCAÇÃO FÍSICA CURRICULAR 04 72 

TOTAL GERAL 200 3.672 

Curso de Licenciado em Administração e Master Administration da Universidade 20 

Jaquelônica de Cracóvia na Polônia: 21 

TOTAL DE CRÉDITOS EM DISCIPLINAS 165 3006 

ESTÁGIO SUPERVISIONADO 43 760 

ATIVIDADES COMPLEMENTARES 26 468 

TOTAL GERAL   

Voto: Diante do exposto e considerando o parecer do Departamento de Administração 22 

Empresarial, sou favorável ao pedido de revalidação do diploma do Sr. Rodrigo Kurek. 23 

Colocado o assunto em discussão o Prof. Mário ressaltou que o Master não equivale ao 24 

nosso Mestrado, o requerente usou a licenciatura somada ao Master para obter o título de 25 

bacharel em administração da ESAG. O Prof. Nério informou que o relato no Departamento 26 
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está bem claro. O Prof. Arnaldo fez a leitura do voto no departamento, esclarecendo aos 1 

presentes. Colocado em discussão, aprovado por unanimidade. 14. Informes e 2 

Orientações da Direção de pesquisa para 2012 – A Profª Simone apresentou as 3 

informações sobre as políticas e ações de pesquisa na ESAG para 2012: 1 – FLUXO E 4 

POLÍTICAS DE PESQUISA - A pesquisa na ESAG em 2012 volta a ocorrer em fluxo 5 

contínuo, ou seja, os projetos de pesquisa sem ônus voltam a ser propostos a qualquer 6 

tempo, respeitando o fluxo legal de análise e avaliação pelas instâncias cabíveis 7 

8 

junto aos Departamentos, de modo a que se cumpram os prazos para alocação de carga 9 

horária para o semestre subseqüente à tramitação. Após a homologação no Concentro, a 10 

DPPG encaminha a declaração ao Departamento para ser inserida a carga horária aprovada 11 

no PTI do professor. O Departamento tem papel fundamental na análise da adequação e da 12 

qualidade dos projetos às exigências mínimas de uma proposta científica de investigação, 13 

devendo haver articulação das propostas às áreas de atuação e de pesquisa do professor 14 

proponente e, fundamentalmente, ao projeto político e pedagógico do Curso.  2 – 15 

ALOCAÇÃO DE CARGA HORÁRIA PARA A PESQUISA - Controle direto, pela DPPG, 16 

sobre o cumprimento da Resolução 029/2009 no que se refere à alocação da carga horária 17 

para a pesquisa. Ao mesmo tempo se irá acompanhar e fazer cumprir os requisitos que 18 

associam a produção científica gerada por projetos de pesquisa e a carga horária alocada. A 19 

definição, aprovação e gerenciamento da carga horária a ser alocada para o 20 

desenvolvimento dos projetos é de responsabilidade do Departamento, que precisa 21 

equilibrar as ações de ensino, pesquisa e extensão conforme as demandas existentes.3 22 

RELATÓRIO DE PROFESSOR PARTICIPANTE NOS PROJETOS DE PESQUISA - Todo o 23 

professor que é participante em um projeto de pesquisa, com alocação de carga horária 24 

aprovada segundo a Resolução 029/2009, deverá apresentar um Relatório Parcial e o 25 

Relatório Final relativo à sua participação na pesquisa desenvolvida. 4 - EDITAIS DE 26 

INICIAÇÃO CIENTÍFICA 2012 - Os editais de iniciação científica da UDESC - Programa 27 

Institucional de Iniciação Científica – PIC – e Desenvolvimento Tecnológico e Inovação – 28 

DTI – serão lançados separadamente, em fevereiro de 2012, com períodos de vigência mais 29 

curto. Os projetos podem concorrer aos dois editais, desde que atendam às peculiaridades 30 

de cada um deles. 5 - SISTEMA SAPI - Sistema de Avaliação da Produção Institucional -31 

A partir do segundo semestre de 2011, os processos relativos a Editais de pesquisa e 32 

produção científica (PROEVEN, PIC, DTI) passam a ser analisados e avaliados com base 33 

no SAPI. O SAPI funciona a partir da importação das informações do Currículo Lattes e é da 34 

responsabilidade do professor realizar esta operação. A partir de tal ação, o professor irá 35 

submeter à validação as produções passíveis de pontuação, conforme as resoluções e 36 
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Editais em vigor a que for concorrer. 15. Outros Assuntos – O Prof. Arnaldo prestou 1 

esclarecimentos sobre o SIGA, informando que a Empresa Edusoft está fazendo os ajustes 2 

necessários. Agradeceu o emprenho dos professores no desenvolvimento do sistema 3 

acadêmico. Ressaltou a importância de se trabalhar a questão dos eventos acadêmicos com 4 

outro apelo que não seja o da bebida alcoólica, temos que promover a educação. Desejou 5 

votos de feliz ano novo. O Prof. Mário fez a entrega da pontuação do Guia do Estudante 6 

para os cursos de Administração Empresarial e Administração Pública. Na seqüência 7 

Informou sobre a solicitação do Prof. José Carlos Kinchescki, para que seja criado um 8 

espaço físico para acolher as placas de formandos e também todo o material histórico da 9 

ESAG. Informou ainda que tem recebido críticas sobre o  sistema POLVO, que esta sendo 10 

utilizado para difundir “lixo”, não tem filtro/critério. O Prof. Nério ressaltou que o POLVO é 11 

uma ferramenta pedagógica que esta sendo usada de forma errada. O Prof. Mário informou 12 

sobre reunião com o CAAP e Centro Acadêmico, explicou que a realização do ENEAP deve 13 

ser através de um projeto de ensino ou extensão para assim ser viabilizado pela UDESC. 14 

Discutiu-se também o funcionamento dos Centros Acadêmicos em conjunto com o Diretório. 15 

O Prof. Mário informou que a Procuradoria Jurídica entende que o CAAP não pode ter 16 

CNPJ, estando em situação irregular. Informou ainda sobre os setores que funcionarão em 17 

janeiro. O Prof. Maurício informou sobre o 1° programa piloto na rádio UDESC. Foi uma 18 

experiência bem legal e é provável que ano que vem tenha um programa fixo. Nada mais 19 

havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu, Carolina Palma Camargo e 20 

Tânia Mara M. Cardoso lavramos a presente ata, a qual depois de aprovada será assinada 21 

por todos os presentes do Conselho. Florianópolis, 15 de dezembro de 2011. 22 

 


